

Beschlussauszug

aus der
Öffentliche/Nichtöffentliche Sitzung des Orsrates St. Ingbert-Mitte
vom 09.04.2024

Top 6 Bepflanzung Blumenkübel Fußgängerzone St. Ingbert-Mitte

Beschluss:

Der Ortsrat St. Ingbert-Mitte spricht sich für eine Frühjahrs-, Sommer- und Herbstbepflanzung im Stadtteil St. Ingbert-Mitte aus.

Zudem wünscht sich der Ortsrat St. Ingbert-Mitte die Aufstellung von größeren, repräsentativen Pflanzenkübeln mit Dreifachbepflanzung in der Fußgängerzone.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
9	0	0